

La résidence Lagrange a fêté ses vingt ans d'existence

Il certains ont participé au tournoi de belote organisé par le club des aînés de Lisle-sur-Tarn, ainsi qu'aux divers ateliers (papier soie, gym douce, mémoire, cuisine) ou au « triomino » (jeu), organisés en divers points de la résidence, d'autres ont préféré se divertir des spectacles proposés pour fêter ses 20 années d'existence.

Tout en douceur et nostalgie avec Martine et Claude Mangin et leur orgue de barbarie (association Les orgues de barbarie Lislois), ou façon cabaret avec le groupe « Music Hall Foly », les résidents et leurs familles ont vécu un après-midi sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur. Tout au long de l'après-midi, les

visiteurs ont également pu découvrir l'évolution de l'établissement au travers d'une exposition de photos, ainsi qu'une vidéo présentant les divers services offerts. Lors de leur discours de bienvenue, le docteur Michel Faruch, président de la SAS Lagrange et Françoise Chauvet, directrice de la résidence, ont salué les 20 années de service de Christine Vigné et Paul Almendros, les seuls employés qui ont connu les débuts de la résidence Lagrange à Lisle-sur-Tarn, qui se sont vus accorder une semaine de congés supplémentaires pour la circonstance, sous les applaudissements et quelques plaisanteries amicales de leurs collègues.

J.-J.L.

Les années 60 revues par « Music Hall Foly ». Photo DDM.

